
 

き  ず  な 

代 表 質 問 

議会事務局 

処 理 欄 

令和４年８月１７日  １０時５５分 受付 

質 問 順 位  第 ２ 番 

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿 

武豊町議会議員 青木 信哉 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和４年第３回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .武豊町の入

札について 

【趣旨説明】 

未だ収束が見通せないコロナ禍、ウッドショックやロシアによるウク

ライナ侵攻、そして数十年ぶりの円安水準と主な建築部材等を輸入に依

存している日本では建築コストが高騰しています。令和４年度予定され

ていた、知多中部広域事務組合の半田消防署武豊支署の入札不調による

工事延期や武豊町に於いても現在、町民会館響きホール天井二次部材改

修工事の入札が不調になり工事が未着手となっていると聞いています。

本町も老朽化しているインフラ整備や新規道路整備、東大高保育園・あ

おぞら園や給食センター等建替が予定されています。入札不調・不落に

は色々な原因が考えられますが、町民の安心で安全な生活を考える上で、

計画的な公共工事の進捗は、担保していかなければと考えます。そこで

以下質問します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【質問事項】 

①一般的に入札不調・不落になるケースはどのような形態か。 

②令和４年度８月末現在の入札不調・不落の件数は何件か。またそれぞ

れ入札不調になった原因は何か。 

③今回入札不調・不落になった工事、コンサル業務への対応は。 

④今後の新たな入札に関して留意している事は何かあるか。 

 

 

 


